## Éditorial

## **Transitions**

l'aimerais profiter de l'occasion pour signaler deux changements qui affecteront nos lecteurs. Le Programme de subventions de recherches stratégiques sur le vieillissement de la population du Conseil de recherches en sciences humaines du Canada a tenu son dernier concours de sélection, et les soumissions revisées en septembre 1987 seront les dernières. La Revue canadienne du vieillissement a publié au cours des années passées plusieurs articles basés sur des études de recherches mises au point avec la collaboration de ce programme. Le calendrier d'exécution des travaux de recherches en cours nous permettra de publier les résultats d'enquêtes ainsi subventionnées pendant plusieurs années. Les spécialistes canadiens en gérontologie, particulièrement ceux qui œvrent au domaine des sciences humaines, devraient être reconnaissant du soutien fourni par un tel programme. En plus, bon nombre de bénéficiaires de bourses post-doctorales ont reçu des subventions qui leurs ont permis de s'introduire dans le domaine de la gérontologie, tandis que plusieurs autre spécialistes réputés se sont appuyé sur cet organisme pour restructurer le profil de leur carrière et se réorienter en gérontologie. Finalement, cinq centres ou programmes ont également bénéficié de l'apport financier de cette organisation. Je crois que le Programme de subventions de recherches stratégiques sur le vieillissement de la population a rejoint son objectif fondamental qui était de contribuer au développement d'une communauté viable de chercheurs dédiés à l'étude du vieillissement au secteur des sciences humaines.

L'Association canadienne de gérontologie a toujours collaboré étroitement avec le Conseil de recherches en science humaines du Canada, avant même la création du Programme de subventions. En plus, divers composants du Conseil, autre que le Programme de subventions, ont contribué à plusieurs initiatives de L'Association canadienne de gérontologie, notamment les frais de déplacement pour assister aux conférences, et le financement partiel de cette revue. Le Conseil continuera, bien sûr, de promouvoir la recherche au domaine du vieillissement, en passant maintenant par son organisme établi de financement pour les frais de recherches. Le domaine de la gérontologie est actuellement en plein épanouissement et, nous espérons, est en mesure de progresser sans avoir à s'appuyer sur une collaboration "statégique" continuelle.

Le lecteur perspicace remarquera un changement dans le style et dans le format de la revue. Nous espérons réaliser d'importantes économies au niveau de la composition et de la consommation du papier en optant pour une grandeur de page normale et en éliminant les deux colonnes, adoptant plutôt un style ininterrompu. Nous sommes d'avis que ce nouveau format plaira davantage à tous nos lecteurs. Si la couleur de la couverture vous déplaît, vous serez ravi d'apprendre que nous avons l'intention de la changer chaque année cyclique. Plusieurs changements ont été mis au point au course de la dernière année, et je dois avouer que le manque de réactions face à ces modifications m'étonne. Vos commentaires seraient grandement appréciés.